Transcripción



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA ENTREGA PABELLÓN NACIONAL A SELECCIONES DE FÚTBOL, MIÉRCOLES 2 DE JULIO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 02 JULIO DE 2008

ESTIMADOS JÓVENES FUTBOLISTAS:

CUANDO ENTREGO EL PABELLÓN NACIONAL COMO SE LO DIJE A LOS CAPITANES HOY, A LA CAPITANA Y AL CAPITAN, CUANDO EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENTREGA LA ENSEÑA PATRIA, LA BANDERA NACIONAL, ENTREGA LA ESPERANZA, EL ESTUSIASMO Y LOS VALORES FUNDAMENTALES DE NUESTRA IDENTIDAD NACIONAL Y SOBRE TODO CUANDO SE ENTREGA ACA, EN ESTE SALÓN, DE HONOR DE LA CASA DE GOBIERNO. AQUÍ, FRENTE A TESTIGOS HISTÓRICOS, COMO SON, JOSÉ MATÍAS DELGADO, UNO DE LOS PADRES FUNDADORES DE LA PATRIA; EL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS, A MI DERECHA Y EL GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, A SU IZQUIERDA, FUNDADOR DE LAS FUERZAS ARMADAS, PRESIDENTE DE CENTROAMERICA Y DE EL SALVADOR.

EN ESTE HISTÓRICO SALÓN DE HONOR DE LA CASA DE GOBIERNO, LES ENTREGAMOS LA ESPERANZA DE UN PUEBLO QUE CONFÍA EN USTEDES. A MI ME GUSTA DESTACAR, QUE DURANTE ESTE PERÍODO DE GOBIERNO, SE HAN LOGRADO LOS MEJORES RESULTADOS, EN LA HISTORIA DEL DEPORTE NACIONAL.

HACE ALGUNAS SEMANA, EN EL ESTADIO CUSCATLÁN, UNA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL, JOVENES, QUE LE CAMBIÓ EL ROSTRO AL DEPORTE NACIONAL, MUCHACHOS CON UN ENTUSIASMO CUSCATLECO ESPECTACULAR, PERDIENDO 1 A 0, CON UN TORRENCIAL AGUACERO EN EL ESTADIO, VINIERON DE ATRÁS PARA ADELANTE.

YO RECUERDO ESE DIA, PORQUE EN EL PALCO PRESIDENCIAL ME DECÍAN MUCHOS, SE NOS FUE LA CLASIFICACIÓN PRESIDENTE Y YO LES DIGO, MIREN NO SEAN HOMBRES DE POCA FE O MUJERES DE POCA FE, NUNCA SE PIERDE HASTA QUE SUENA EL PITASO FINAL, FALTABAN 20 MINUTOS. Y COMENZÓ A ESCRIBIRSE LA HISTORIA, 20 MINUTOS, EN 20 MINUTOS EL GOL DEL EMPATE, EL TIRO DE PENALTI Y LA CABEZA PROVIDENCIAL DE CHEPE MARTÍNEZ, QUE PASANDO IBA, PERO ESO YA NOS TOCABA, DE DARNOS LA CLASIFICACION.

¿QUÉ SENTI YO ESE DÍA, COMO PRESIDENTE DEL PAÍS? YO REPRESENTO A LOS SALVADOREÑOS, PORQUE COMO JEFE DE ESTADO, VI EL ÁNIMO NACIONAL ENCENDIDO, VI AL PAÍS EMOCIONADO. EL PAÍS ESTUVO DETENIDO, LOS RANKING DE TELEVISIÓN ERAN ARRIBA DEL 60, 70 POR CIENTO, EL PAÍS ESTABA VIENDO EL PARTIDO POR TELEVISIÓN, ESCUCHANDO RADIO Y EL RESTO ESTÁBAMOS EN EL ESTADIO. PERO LO QUE MÁS ME IMPRESIONÓ, ES VER A LA ESTOICA AFICCIÓN CUSCATLECA INDÓMITA AHÍ EN EL ESTADIO, NO SE MOVIERON CON ESE TORRENCIAL AGUACERO, NO SE MOVIERON PORQUE LOS MUCHACHOS TENÍAN ESPERANZA. LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS NECESITADOS DE VICTORIAS, QUEREMOS VICTORIAS Y EL GOBIERNO QUE PRECIDO LE HA APOSTADO AL DEPORTE, COMO EN OTRAS AREAS, PERO AL DEPORTE ESPECIALMENTE LE HEMOS APOSTADO. Y HEMOS TENIDO LOS MEJORES RESULTADOS DE LA HISTORIA DEL DEPORTE.

EN EL CASO DE LA SELECCIÓN FEMENINA QUE PARTICIPARÁ EN EL PREMUNDIAL SUB-17, SABEMOS QUE EL CAMINO PARA LOGRAR LLEGAR HASTA EL MUNDIAL, NO SERÁ FÁCIL, YA QUE DEBERAN ENFRENTARSE A EQUIPOS COMO TRINIDAD Y TOBAGO, ESTADOS UNIDOS Y COSTA RICA, QUE NO SÓLO SON FUERTES, SINO QUE ADEMÁS GOZAN DE LAS PREFERENCIAS Y ES MEJOR QUERIDAS COMPATRIOTAS SELECCIONADAS, ES MEJOR NO LLEGAR COMO FAVORITOS, PORQUE LO QUE LE PASÓ A EL SALVADOR ES QUE NO ERAMOS



Transcripción



FAVORITOS FRENTE A PANAMÁ, TODAVÍA PANAMÁ NO SE REPONE DE ESA DERROTA, PORQUE LLEGARON COMO FAVORITOS.

YO QUIERO DECIRLE A LOS DEPORTISTAS, HOY QUE CONFIAMOS EN USTEDES, QUE NUNCA DEBE EXISTIR LA SOBERBIA PORQUE DICE LA BIBLIA QUE DIOS DOBLARÁ LA RODILLAS DEL SOBERBIO Y LO QUE HUBO EN EL ESTADIO CUSCATLÁN Y CON ESOS MUCHACHOS, ES QUE EFECTIVAMENTE TENÍAN ESPÍRITU CUSCATLECO, EL FAMOSO INDIO CUSCATLECO USTEDES HAN OIDO, TENEMOS ESA SANGRE CUSCATLECA, SOMOS HIJOS DE CUSCATLÁN Y ESA HISTORIA NO PUEDE PASAR DESAPERCIBIDA. SALIÓ AHÍ EN EL TERRENO DE JUEGO.

CONFIAMOS EN USTES, POR CIERTO, EN SU MAYORÍA LAS SELECCIONADAS SON ALUMNAS DE MI EX COLEGIO, DE DONDE SALÍ DE BACHILLER, SON JOSEFINAS, ASÍ ES QUE HAY QUE PEDIRLE A SAN JOSÉ, ADEMÁS YA SUPERARON UNA PRIMERA ETAPA, PARA PODER LLEGAR AL PREMUNDIAL.

YO CONOZCO MUY BIEN ESE ESPÍRITU QUE PREDOMINA, EL ESPÍRITU CUSCATLECO, DE LA RAZA CUSCATLECA. POR ESO, EL DÍA DOMINGO CUANDO ME DIRIJO AL PAÍS, PARA DAR CUENTAS DE MIS ACTOS COMO PRESIDENTE, YO DIGO AL FINAL QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA. Y EN ESTE MOMENTO ESTOY DICIENDO QUE ME SIENTO ORGULLOSO DE LA SANGRE QUE TENEMOS COMO CUSCATLECO; ME SIENTO ORGULLOSO DE LO QUE HEMOS HECHO A LO LARGO DE LA HISTORIA.

YO SÉ MUY BIEN QUE USTEDES VAN A SACAR LO MEJOR DE SU APRENDIZAJE, DE SU TÉCNICA, Y SOBRE TODO SU ESPÍRITU GANADOR, PARA PASAR A LA SIGUIENTE ETAPA, QUE SERÁ EL CAMPEONATO MUNDIAL, A EFECTUARSE EN NUEVA ZELANDA.

EN LO QUE SE REFIERE A NUESTRA SELECCIÓN DE FÚTBOL DE PLAYA, EN PRIMER LUGAR, QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA FELICITARLOS DE CORAZÓN Y EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS. QUIERO DECIRLES QUE TAMBIÉN ESTAMOS ORGULLOS, PORQUE USTEDES HAN HECHO POSIBLE LA PRIMERA PARTICIPACIÓN DE EL SALVADOR, EN ESTE TORNEO INTERNACIONAL, ORGANIZADO POR LA FIFA.

DESPUÉS DE VARIOS INTENTOS, HAN SIDO USTEDES LOS QUE HAN DADO A LA TIERRA CUSCATLECA , LA POSIBILIDAD DE LLEGAR, Y PRIMERO DIOS, GANAR, VAN A COMPARTIR GRUPO, EN UN PRIMER MOMENTO CON PORTUGAL, ITALIA Y LAS ISLAS SALOMÓN.

FUERON USTEDES, QUIENES EN SU AFÁN DE CLASIFICAR A ESTE PRESTIGIOSO TORNEO, QUE SE EFECTUARÁ EN FRANCIA, DEJARON FUERA DE COMPETENCIA A PAÍSES MUY FUERTES, COMO ES EL CASO DE LOS ESTADOS UNIDOS.

HOY QUIERO RECONOCER LOS SOBRADOS MÉRITOS, PORQUE SÉ BIEN, QUE HAN DESARROLLADO SUS HABILIDADES DEPORTIVAS, EN CONDICIONES QUE QUIZÁS, NO HAN SIDO LAS MEJORES, Y AÚN ASÍ, HAN DEMOSTRADO SU ENORME CAPACIDAD. POR ESO CREO QUE USTEDES SERÁN UN RIVAL DE CUIDADO, EN ESTE TORNEO MUNDIAL.

EL SALVADOR ESTÁ COMENZANDO A DESTACAR CON FUERZA EN EL DEPORTE INTERNACIONAL. CON SU PARTICIPACIÓN EN TORNEOS FUTBOLÍSTICOS, TIENEN EN SUS MANOS LA POSIBILIDAD DE CONTINUAR SUMÁNDOLE PUNTOS A LA CARRERA DEPORTIVA DEL PAÍS.

NUESTRO GOBIERNO HA AUTORIZADO REFUERZOS PRESUPUESTARIOS, POR MÁS DE OCHO MILLONES DE DÓLARES, PARA APOYAR EL TRABAJO QUE DESEMPEÑA LA GENERACIÓN MÁS EXITOSA DEL DEPORTE SALVADOREÑO, DE TODOS LOS TIEMPOS Y QUE LOS INCLUYE A USTEDES.



Transcripción



HOY LES ENTREGO EL PABELLÓN NACIONAL, EL MÁXIMO EMBLEMA DE NUESTRA IDENTIDAD Y QUE RECOJE POR CIERTO MUCHOS AÑOS DE HISTORIA, DE DEMOCRACIA Y DE LIBERTAD.

EN EL CENTRO DE LA BANDERA, GENERALMENTE, YO NO SE PORQUE NO LA PONEN, PERO HAY QUE HACERLO, DICE, DIOS UNIÓN LIBERTAD, SON FRASES HISTÓRICA QUE SE PUSIERON POR ALGO, PRIMERO PORQUE SOMOS UN PUEBLO CRISTIANO, SEGUNDO, PORQUE INDEPENDIENTEMENTE DE LAS DIFERENCIAS QUE PODAMOS TENER LOS SALVDOREÑOS, QUE SON NORMALES EN UNA SOCIEDAD DEMOCRÁTICA, SOMOS UNIDOS, Y TERCERO SOMOS LIBRES Y LA LIBERTAD HACE POSIBLE QUE PODAMOS HACER LO QUE CREAMOS CONVENIENTE, SIN TRANSGREDIR LA LEY.

LA LIBERTAD ES COMO EL AIRE QUE RESPIRAMOS, NO LO PODEMOS TOCAR, LA LIBERTAD NO LA TOCAMOS ES UN INTANGIBLE, PERO SER LIBRES ES LO MÁS MARAVILLOSO QUE NOS HAN LEGADO LOS PRÓCERES Y QUE ESTAMOS OBLIGADOS TODOS LOS GOBERNANTES A CUIDAR LA LIBERTAD.

HOY LES ENTREGO EL PABELLÓN, SEGURO DE QUE LO CUIDARÁN Y QUE DEFENDERÁN LO QUE REPRESENTA, CON HONOR, CON UNA PARTICIPACIÓN QUE SALGA DEL CORAZÓN Y QUE LLENE DE ORGULLO, A TODO NUESTRO PUEBLO, QUE ESTAREMOS PENDIENTE DE TODOS USTEDES.

QUIERO DECIRLES A AMBAS SELECCIONES, LO QUE LE DIJE A LA SELECCIÓN DE FÚTBOL, CUANDO LOS FUI A VER AL ESTADIO PRACTICANDO, ESTABAN ENTUSIASMADOS, EL TÉNCIO DE LOS COBOS SE ENTREGÓ POR EL PAÍS, LES DIJE, MIREN, YO LOS VOY A RECIBIR DE NUEVO EN CASA PRESIDENCIAL, EL LUNES GANEN O PIERDAN, Y EFECTIVAMENTE GANARON, PERO SI HUBIERAN PERDIDO TAMBIÉN LOS HUBIERA RECIBIDO, PORQUE SE LA JUGARON MUY BIEN, HOY YA NOS ESTÁN PONIENDO COMO FAVORITOS FRENTE A COSTA RICA, LES ESTÁN PONIENDO TÉCNICOS NUEVOS, NO, NUNCA HAY QUE OLVIDARSE QUE SIEMPRE A LOS ENCUENTROS DEPOTIVOS O A LOS RETOS PRINCIPALES QUE NOS DA LA VIDA HAY QUE VENIR DE ATRÁS, Y PENSAR QUE ESTAMOS ATRÁS Y QUE NO SOMOS FAVORITOS PARA LOGRAR LA VICTORIA.

YO LES DESEO LO MEJOR, HOY LE VOY A COMUNICAR AL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN QUE YA ESTAMOS TRABAJANDO EN EL PRESUPUESTO NACIONAL 2009, HABLAREMOS CON EL MINISTRO DE HACIENDA, PARA DARLE UN RESPALDO MAYOR, ESPECIALMENTE A ESTE TIPO DE SELECCIONES, Y ESPECIALMENTE A LAS CATEGORÍAS MENORES Y A LA SECCIÓN MAYOR , PERO ESTOY SEGURO QUE LA SELECCIÓN MAYOR QUE REPRESENTA UN ORGULLO ENORME, NOS VA A DAR MÁS SATISFACCIONES, ESTOY SEGURO.

YO ESTUVE EN UNA REUNIÓN, EN UNA ENTREVISTA CON JORE RAMOS, EN EL PROGRAMA AL PUNTO, EN MIAMI, Y ME DECÍA USTED TIENE UN COMPROMISO, BUENO YO NUNCA ME COMPROMETÍ A IR A SUDÁFRICA, YO NO JUEGO FÚTBOL LE DIGO, PERO SI TENGO UN



TRANSCRIPCIÓN



COMPROMISO COMO PRESIDENTE DE APOYAR AL MÁXIMO A ESTA SELECCIÓN PARA EL 2010, YA NO SERÉ PRESIDENTE EN EL 2010, PERO LA CLASIFICACIÓN SE QUEDARÁ.

ASÍ QUE TENEMOS QUE LUCHARLA, Y A USTEDES LES PIDO QUE ESA BANDERA LA PORTEN CON ORGULLO, PORQUE ESA BANDERA REPRESENTA LA ASPIRACION DE MÁS DE 9 MILLONES DE SALVADOREÑOS QUE VIVIMOS AQUÍ Y QUE VIVIMOS EN TODO EL MUNDO.

MUCHAS GRACIAS, SUERTE MUCHACHOS, MUCHACHAS, QUE DIOS LO BENDIGA, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ Y OJALÁ QUE AL REGRESAR VENGAN CON TRIUNFO PARA NUESTRO PAÍS, MUCHAS GRACIAS.

